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Создаем комфортную городскую среду
В рамках ямочного ремонта в муниципалитете заменят асфальт на дорогах

Тема благоустройства горо-
дов обсуждалась на ежене-
дельном совещании губер-
натора Московской области 
Андрея Воробьёва с члена-
ми регионального прави-
тельства и главами округов. 
В Солнечногорске уделяют 
внимание благоустройству и 
созданию комфортной среды 
для жителей: преображают 
общественные пространства, 
обновляют дороги. Сейчас 
идет вторая волна ямочного 
ремонта. На данный момент 
уже снято 20 тыс. кв. м старо-
го асфальтового покрытия.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ВИЗИТНАЯ КАРТОЧКА
«Как все знают, благоустро-

енные набережные, централь-
ные улицы исторических горо-
дов стали визитной карточкой 
многих подмосковных терри-
торий. Мы вкладываем много 

сил в эту работу и очень ценим 
поддержку, которую оказы-
вают президент и правитель-
ство», – сказал глава региона. В 
ходе совещания обсуждались 
итоги VIII конкурса лучших 
проектов создания комфорт-
ной городской среды. Он про-
ходит с 2018 года по инициа-
тиве президента. В этом году в 
число победителей вошли под-
московные Егорьевск, Хотько-
во и Кашира. В общей сложно-
сти в разные годы победите-
лями конкурса стали уже 40 
подмосковных проектов. Об-
щая сумма полученных гран-
тов превысила 3 млрд рублей. 
«В настоящее время в Подмоско-
вье реализованы уже 23 объек-
та, побеждавшие ранее в кон-
курсе. Изменения почувство-
вали более 2,5 млн человек», –  
сказал министр благоустрой-
ства Московской области Ми-
хаил Хайкин.

Преображаются наиболее 
востребованные пространства 
в Солнечногорске. Например, 
до конца года планируют бла-
гоустроить еще две очереди на 
набережной озера Сенеж. На-
помним, три очереди набереж-
ной общей протяженностью 
более 5 км были обустроены с 
2018 года, работы проводились 
по поручению губернатора Мо-
сковской области.

КОМФОРТНО ХОДИТЬ  
И ЕЗДИТЬ
В Солнечногорске проходит 

ямочный ремонт асфальта, что 
важно и для пешеходов, и для 
транспорта. Только в рамках 
первой волны в городском окру-
ге заменили около 2,8 тыс. кв. 
м асфальтового покрытия. Сей-
час продолжается вторая волна, 
всего планируют обновить поч-
ти 30 тыс. кв. м покрытия. Так, 
работы проходят на дорогах и 

проездах внутри дворов на ули-
цах Дзержинского, Прожектор-
ной, Банковской, а также в по-
селке Андреевка. В списке объ-
ектов, где работы уже выпол-
нены, – двор у домов 18 и 20 по 
улице Дзержинского и у дома 6 
по улице Банковской.

«Здесь рабочие заменили бо-
лее 800 кв. м асфальта. Помимо 
самих проездов ремонтирова-
ли и некоторые входные груп-
пы. При таком ремонте мы не 
латаем ямы точечно, делая не-
кое «лоскутное одеяло», а под-
ходим комплексно, ремонтиру-
ем весь участок большими кар-
тами», – рассказал заместитель 
главы администрации город-
ского округа Солнечногорск 
Евгений Владимирский.
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в тему
В этом году в Подмосковье 
благоустроят 707 
дворов, выбранных в 
ходе голосования на 
портале «Добродел». 
В Солнечногорске 
комплексное 
благоустройство охватит 
десять дворов. На таких 
территориях обновят 
асфальт, заменят бордюры, 
установят детские игровые 
площадки и малые 
архитектурные формы, 
проведут озеленение.  
В Солнечногорске уже 
обновили дворы на 
улице Обуховской, д. 50, в 
микрорайоне Миронцево 
и микрорайоне Поваровка. 
По словам депутата Совета 
депутатов городского 
округа Солнечногорск 
Дмитрия Байрашевского, 
основными критериями 
благоустройства являются 
мнение жителей, качество и 
выполнение плана. Жители 
не только следят за ходом 
работы, но и участвуют в 
приемке дворов вместе с 
депутатами.

ГДЕ УЗНАТЬ О РЕМОНТЕ АСФАЛЬТА?

Ознакомиться с ходом работ по ямочному ремонту можно на сайте 
администрации городского округа Солнечногорск в разделе «Ком-
фортная среда», «Ямочный ремонт на 2023 год»: 
solreg.ru/komfortnaya-sreda
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К детскому саду обустроят 
удобный тротуар
РАЗВИТИЕ] Константин Михальков встретился с жителями 
деревни Кривцово

Глава городского округа Сол-
нечногорск Константин Ми-
хальков провел рабочую по-
ездку в Кривцово, где встре-
тился с местными жителями. 
Кроме того, руководитель му-
ниципалитета осмотрел тер-
риторию и рассказал о пред-
стоящих изменениях.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ВСЕГДА НА СВЯЗИ
По традиции рабочий ви-

зит главы начался с разбо-
ра поступивших обращений. 
Жителям также рассказали, 
как обрабатываются заявки, 
поступающие в Центр управ-
ления регионом, и обсудили 
с ними наиболее актуальные 
вопросы. «Благоустройство, 
борщевик, текущее содержа-
ние территории – по каждому 
обращению назначен ответ-
ственный, определены сро-
ки выполнения работ. Бор-
щевик – проблема сезонная. 
Поручил коллегам усилить 
работу в данном направлении», –  
рассказал Константин Ми-
хальков.

Глава города напомнил, что 
сообщать о местах произрас-
тания борщевика необходи-
мо на специальную горячую 
линию. Все заявки отрабаты-
ваются оперативно: сотрудни-
ки принимают обращения в 
работу и передают подрядчи-
кам.

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ
Один из главных вопросов, 

который волновал жителей, – 
обустройство тротуара, веду-
щего к действующему зданию 
детского сада. Кроме того, 
был задан вопрос о сносе 
старого, аварийного здания. 
«При поддержке региональ-
ного правительства включи-
ли объект в число приоритет-
ных для сноса, прорабатыва-
ем вопрос с Главстройнадзо-
ром», – рассказал Константин 
Михальков.

Тротуар глава округа про-
верил лично, пройдя до са-
дика вместе с жителями. 
Он отметил, что сейчас ро-
дители с детьми вынуждены 
проходить по проезжей ча-
сти, а это небезопасно. Кон-
стантин Михальков дал пору-
чение проработать вопрос и 
принять необходимые меры, 
чтобы к началу учебного года 
тротуар построили.

«Также с жителями Кривцо-
во проверили текущее содер-

жание деревни. Дворы опрят-
ные, ухоженные, установлен-
ные несколько лет назад дет-
ские площадки выглядят как 
новые – это свидетельствует 
о том, что жители берегут то, 
что для них делают. Спасибо 
вам за неравнодушие и береж-
ливость!» – подчеркнул глава 
муниципалитета.

В микрорайоне Тимоново городского округа Солнечно-
горск стартовали работы по реконструкции стадиона. Как 
подчеркнул глава городского округа Константин Михаль-
ков, сам микрорайон – пример успешной интеграции и 
обновления бывшего военного городка по программе гу-
бернатора Московской области. «За очень короткое вре-
мя вторую жизнь здесь получили Дом культуры, Тимо-
новская школа, обновлены дороги, дворы, появились со-
временнные детские площадки. Важно, что жители ви-
дят все позитивные изменения и искренне благодарны. А 
этим летом по поручению губернатора будет благоустро-
ена набережная и проведена долгожданная реконструк-
ция стадиона», – отметил глава муниципалитета.

Сейчас на оба объекта уже вышли представители 
подрядчиков. Идет подготовительная работа, набереж-
ную расчищают от сухостоя. «Но у жителей есть опасе-
ния, вызванные слабой динамикой производства работ. 
С депутатом Совета депутатов округа Алексеем Панкра-
товым обсудили реализацию проектов, скорректирова-
ли дорожные карты», – добавил Константин Михальков.  
В планах – посетить обе локации вместе с жителями. Ко-
нечно, ход работ обсудят со строителями на объектах. 

Алексей Панкратов также отметил, что реконструкция 
стадиона волнует жителей. «Проверил ход строительных 
работ на стадионе Тимоново. Здесь подрядчик демонтиро-
вал старое покрытие и все элементы, проведены геодези-
ческие работы, снят верхний слой дерна. По графику ра-
боты подрядчик должен закончить уже к началу сентя-
бря», – сообщил депутат.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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В ТИМОНОВО 
РЕКОНСТРУИРУЮТ 
СТАДИОН
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Если вы заметили место 
произрастания борщевика, 
сообщить об этом можно 
на горячую линию округа 
по телефону: 8 (800) 201-
67-47. Посмотреть график 
обработки территории 
против борщевика можно 
на официальном сайте 
администрации по QR-коду:
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Глава городского округа Сол-
нечногорск Константин Ми-
хальков посетил склад ком-
пании «Мультиколд». Это хо-
рошо оборудованная высоко-
технологичная площадка, где 
для хранения продуктов соз-
дают особые условия, под-
держивают низкую темпера-
туру. Предприятие продол-
жает развиваться, расширяя 
возможности, в том числе для 
местных жителей.

[[ ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА

ХОРОШЕЕ 
ПРЕИМУЩЕСТВО
В ходе визита на предпри-

ятие Константин Михаль-
ков обсудил с его руковод-
ством сотрудничество, а 
также планы по развитию 
компании. «Для нас самое  
главное – это более тысячи 
рабочих мест, которые будут 
расположены рядом с домом 
для нас и самих солнечногор-
цев. На предприятии отмеча-
ют, что Солнечногорск нахо-
дится на пересечении ЦКА-
Да, Ленинградского шоссе 
и новой платной автомаги-
страли. Мы понимаем, что 
это конкурентное наше преи-
мущество, поэтому всячески 
стараемся его поддерживать 
и развивать», – заявил Кон-
стантин Михальков.

Сейчас в составе «Мульти-
колд» работает два складских 
комплекса вместимостью 35 
и 39 паллетомест. Температу-
ру воздуха поддерживают на 
уровне до минус 22 градусов. 

НАРАСТИТЬ МОЩНОСТИ
Что касается расширения, 

скоро в Солнечногорске по-
строят новый кластер, кото-

рый будет состоять из оп-
тово-распределительных и 
низкотемпературных произ-
водственно-складских ком-
плексов для переработки и 

хранения сельхозпродукции 
и других товаров. Общий объ-
ем хранения с учетом уже 
действующих площадей до-
стигнет 170 тыс. паллетомест. 

Соглашение об этом было 
заключено на ПМЭФ-2023 
между правительством Мо-
сковской области и ГК «Муль-
тиколд». Документ подписа-
ли губернатор региона Ан-
дрей Воробьёв и учредитель 
Группы компаний Малхаз 
Аллазов. «Мы подписали со-
глашение с ГК «Мультиколд». 
Инвестор намерен постро-
ить в Солнечногорске не 
просто терминально-логи-
стический комплекс, а це-
лый кластер со своими скла-
дами, инфраструктурой, та-
можней, железнодорожной 
веткой. Продукция отсюда 
будет расходиться по всему 
Подмосковью, а также в стра-
ны ближнего и дальнего за-
рубежья: в Китай, Индию, 
Иран, Юго-Восточную Азию 
и обратно. Все это критиче-
ски важно для бизнеса, для 
новых инвесторов. Плюс ре-
гион получит порядка 1 тыс. 
рабочих мест», – подчеркнул 
Андрей Воробьёв.

Один новый склад откроют 
уже в этом году, еще один по-
явится в следующем. «В кон-
це этого года до октября мы 
запускаем третий склад. В 
2024 году это будет четвер-
тый склад. Параллельно на-
чинаем заводить железнодо-
рожное сообщение. На все 
про все у нас уйдет максимум 
до 4 лет. Максимальная точ-
ка – это обработка более 200 
контейнеров в сутки», – рас-
сказал начальник складско-
го комплекса «Мультиколд» 
Олег Струсь.

ВЫБОРЫ ] 

В СОЛНЕЧНОГОРСКЕ НАЧАЛ РАБОТУ ТЕРРИТОРИАЛЬНЫЙ ИЗБИРКОМ
В составе территориальной 

избирательной комиссии – 
представители политических 
партий и общественных ор-
ганизаций. Напомним, 8, 9 
и 10 сентября в Подмосковье 
пройдут выборы губернатора 
Московской области. Предсе-
датель ТИК Сергей Митря-
шин отметил, что в Солнеч-
ногорске действует пункт, 
где можно подать заявление 
о включении в список изби-
рателей по месту нахожде-
ния, чтобы человек проголо-
совал там, где он находится. 
«Это также можно сделать в 
МФЦ или через портал «Госус-
луги», – добавил он.

Председателем территори-
ального избиркома Сергей 
Митряшин работает с 2005 

года. Говорит, что за 20 лет по-
нял, что, несмотря на меняю-
щиеся правила и законы, по-

стоянным остается одно: вы-
боры – это реальная и прямая 
возможность жителей выска-
зать свое мнение о власти и 
определить будущее страны, 
главный инструмент для этого.

Сейчас стартует актив-
ная подготовка членов участ-
ковых избирательных ко-
миссий, ее ведут по мате-
риалам ЦИК России и Мос-
облизбиркома. В составе 
территориальной комиссии 
Солнечногорска 12 человек. 
Среди них – Ксения Манина. 
Сейчас ей 23 года, она изуча-
ет юриспруденцию в маги-
стратуре. Недавно окончила 
факультет государственного 
и муниципального управ-

ления. Работает по специ-
альности, а в ТИКе стала се-
кретарем. «Для меня это ин-
тересная работа. Очень лю-
блю общаться с людьми, а 
еще нравится пробовать себя 
в чем-то новом», – делится  
Ксения.

•ВАЛЕНТИНА МАКСИМОВА

факт
В этом году избиратели 
Подмосковья впервые 
смогут проголосовать 
дистанционно. Для этого 
нужно подать заявление на 
портале «Госуслуги» с 24 
июля по 4 сентября.
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Передовые технологии 
и рабочие места
ЭКОНОМИКА] В рамках расширения производства 
компании «Мультиколд» возле деревни Радумля 
построят логистический кластер

10 тыс. 
ЖЕЛЕЗНОДОРОЖНЫХ

 КОНТЕЙНЕРОВ 
одновременно смогут 

находиться в кластере
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Заместитель главы адми-
нистрации городского окру-
га Александр Сорокин про-
верил ход строительства до-
полнительного корпуса к 
Поваровской школе. Одно-
временно в городе строит-
ся еще несколько зданий для 
учебных заведений. Когда 
они смогут принять учени-
ков, читайте в нашем мате-
риале.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

БОЛЬШЕ МЕСТА
Александр Сорокин вышел 

на место строительства со-
вместно с директором шко-
лы Натальей Андрияшиной 
и родителями учеников. Кор-
пус строится в рамках государ-
ственной программы Москов-
ской области «Строительство 
объектов социальной инфра-
структуры» при поддержке гу-
бернатора региона Андрея Во-
робьёва. Как показала провер-
ка, график работ полностью со-
блюдается.

«В пристройке сейчас завер-
шен этап монолита, приступи-
ли к кладке, заканчиваем мон-
таж несущих конструкций, с 
фундаментом работы тоже за-
вершили. На стройке работают 
65 человек и 4 единицы техни-
ки», – рассказал Александр Со-
рокин.

Наталья Андрияшина отме-
тила, что ввода пристройки 
все ждут с нетерпением, темпы 
строительства радуют. «Дети и 
родители очень ждут, когда мы 
начнем работать в одну смену. 
Это очень много значит, пото-
му что у нас будут новые круж-
ки и дополнительное образо-
вание, внеурочную деятель-
ность можно будет проводить. 
Я думаю, что места будет очень 
много», – говорит директор.

КАРКАС ГОТОВ 
В новой школе в деревне Го-

лубое завершилось возведе-
ние каркаса. Работы идут в 
рамках нацпроекта «Образо-
вание» и областной госпро-

граммы «Строительство объ-
ектов социальной инфра-
структуры». Кстати, школа 
станет самой большой в Сол-
нечногорске. Она сможет вме-
стить до 1375 учащихся, пло-

щадь здания составит 23 тыс. 
кв. м.

До конца июля здесь пла-
нируют закончить монтаж 
фасадных стеновых панелей. 
Одновременно рабочие за-

вершили устройство тепло-
сети. Помимо классов в четы-
рехэтажном здании сделают 
учебные лаборатории и обще-
ственные зоны, актовый зал, 
столовую и библиотеку, на 
прилегающей территории – 
стадион с легкоатлетическим 
сектором, детские игровые и 
спортивные площадки. 

Возведение школы ведет-
ся по поручению губернатора 
Московской области, в мар-
те он лично проверил ход ра-
бот. «Школу в деревне Голу-
бое ждут уже много лет. Насе-
ленный пункт разрастается, 
здесь много молодых семей с 
детьми. Школа является соци-
ально важным объектом в де-
ревне», – подчеркнул Андрей 
Воробьёв. Построить шко-
лу планируется к 1 сентября 
2024 года.

ВСЕ ПО ГРАФИКУ
В лицее №7 продолжается 

капитальный ремонт. Здесь 
тоже на данный момент уже 
выполнен значительный объ-
ем работ. Глава округа Кон-
стантин Михальков также со-
общил, что в высокой степени 
готовности находится и Ржав-
ская школа, где проходит ре-
монт. На обеих площадках 
графики соблюдаются.

«Готовность высокая. Под-
рядчики добросовестно по-
дошли к взятым на себя обя-
зательствам, мы на постоян-
ном контакте как со строите-
лями, так и с родительскими 
комитетами. 1 сентября в обе-
их школах прозвенят звонки – 
никаких рисков нет», – отме-
тил Константин Михальков.

В первый раз в новый класс!
ОБРАЗОВАНИЕ ] В Солнечногорске продолжают строить 
несколько школьных зданий

кстати
Пристройка к 
Поваровской школе будет 
рассчитана на 300 мест, ее 
площадь составит около 
10 тыс. кв. м. Здание 
будет трехэтажным, 
внутри оборудуют классы, 
медицинский и пищевой 
блоки, спортивный и 
актовый залы. Новый 
корпус введут в 
эксплуатацию 1 сентября 
2024 года.

НА ЗАВЕРШАЮЩЕЙ СТАДИИ ]

 ДЕТСКИЙ САД В ЖК «МЕЛОДИЯ ЛЕСА» ОТКРОЕТСЯ В СЕНТЯБРЕ ПОСЛЕ РЕМОНТА

В детском саду в деревне 
Голубое в Солнечногорске 
скоро завершится капре-
монт. Напомним, его нача-
ли по поручению губерна-
тора Московской области 
Андрея Воробьёва. Как со-
общил замглавы админи-
страции городского округа 
Солнечногорск Артем По-
пов, сейчас строительная 
готовность здания состав-
ляет 99%. «В настоящее вре-
мя отремонтированы 1 и 2 
этажи, кровля, лестница и 
фасад. В ближайшее время 
будет частично заменено 

оборудование. После всех 
производственно - строи-
тельных работ будет про-
водиться уборка, и 1 сентя-
бря наши малыши пойдут 
в сад», – рассказал Артем  
Попов. 

В ходе ремонта подрядчи-
ки заменили окна, обнови-
ли пол, систему освещения, 
а также инженерные сети. 
Садик сможет принять 100 
человек, здесь организуют 
четыре группы для детей от 
трех лет до школьного воз-
раста. Штат воспитателей 
уже набран.

•ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА 
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Александр Сорокин осмотрел, 
как проходит строительство 

дополнительного корпуса  
к Поваровской школе
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Работы по строительству но-
вых очистных сооружений в 
деревне Осипово городского 
округа Солнечногорск нахо-
дятся под постоянным кон-
тролем администрации. Об-
новление старого комплекса 
позволит существенно улуч-
шить его работу. Кроме того, 
в муниципалитете продол-
жается капремонт Екатери-
нинского коллектора.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ВДВОЕ ЭФФЕКТИВНЕЕ
Строительство очистных со

оружений в Осипово идет при 
поддержке губернатора Мо
сковской области Андрея Во
робьёва в  рамках федераль
ной программы «Оздоровление 
Волги» нацпроекта «Экология». 
Старый комплекс 1971 года по
стройки изношен на 75% и тре
бовал модернизации. Зато по
сле ремонта эффективность 
его работы повысится вдвое. 

«На  сегодня специали
сты подрядной организации 
ООО  «ВИС» выполняют дора
ботку и бетонирование осно
вания распределительной ка

меры, шлифовку и гидро
изоляцию внутренних 
стен аэротенка, вязку 

стен арматуры, бетони
рование стен и монтаж 

опалубки аэротенка, бетониро
вание лотка под трубу вторич
ного отстойника, увлажнение 
стен с нанесенной гидроизоля
цией и подготовку под гидро

изоляцию труб», – отметил за
меститель главы администра
ции городского округа Солнеч
ногорск Роман Назаров. Работы 
идут в  полном соответствии 
с графиком, ввести очистные 
сооружения планируют в сле
дующем году. Перемены ощу
тят более 62 тыс. человек.

ПРОБЛЕМЫ РЕШАТСЯ
Еще одно важное направле

ние – продолжается капиталь
ный ремонт на Екатеринин
ском коллекторе, главном в го
роде. Это позволит улучшить 
качество коммунальных услуг 
более чем для 50 тыс. человек. 
Напомним, что неисправный 
коллектор много лет был при
чиной дискомфорта жителей 
Солнечногорска. Будет реше
на главная проблема домов по 
улицам Красной, Набережной 
Рабочей, где в период весен
них паводков и сильных дож
дей происходит подтопление 
подвалов канализационными 
стоками.

За 16 месяцев специалисты 
приведут в порядок участок 
протяженностью более 1,2 
тыс. м с заменой рабочего тру
бопровода, а также построят 22 
новых канализационных ко
лодца. Износ железобетонных 
труб составил более 80%. Кап
ремонт главного коллектора 
Солнечногорска проходит со
гласно областной госпрограм
ме «Развитие инженерной ин
фраструктуры и энергоэффек
тивности», которая реализует
ся при поддержке губернатора 
Московской области Андрея 
Воробьёва и завершится в 
апреле 2024 года.

Вода станет чище!
РЕСУРСЫ ] В деревне Осипово проверили ход работ  
на очистных сооружениях

важно

Как подчеркнула депутат 
Совета депутатов 
городского округа 
Солнечногорск Олеся 
Тыщенко, реализовав 
два проекта, удастся 
значительно улучшить и 
экологическую ситуацию, 
и качество коммунального 
обслуживания более чем 
для 62 тыс. жителей.
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Очистные 
сооружения  

в Осипово введут  
в эксплуатацию  

в 2024 году

Екатерининский 
коллектор 

модернизируют

К СВЕДЕНИЮ ]

ВНИМАНИЕ!
В связи с большим объемом информации, на

правленной комитетом по архитектуре и градо
строительству Московской области для публика
ции в органах печати, администрация городско
го округа Солнечногорск информирует о разме

щении документации по планировке территории 
для размещения и реконструкции объектов ка
питального строительства, предназначенных 
для нужд пассажиров железнодорожной станции 
Подсолнечной вблизи пересечения улиц Совет
ской и Крестьянской в городе Солнечногорск Мо
сковской области, утвержденной РАСПОРЯЖЕНИ
ЕМ КОМИТЕТА ПО АРХИТЕКТУРЕ И ГРАДОСТРО
ИТЕЛЬСТВУ МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ №29РВ359 
от 11.07.2023 на сайте администрации городско
го округа Солнечногорск – solreg.ru.



www.insolnechnogorsk.ruСенеж6 АКТУАЛЬНО

Благотворительная акция 
«Помощь детям Донбасса» 
прошла в детском саду №40 
городского округа Солнечно-
горск. Участие в ней приняли 
педагоги, воспитанники и их 
родители. Кроме того, жите-
ли города и всего Подмоско-
вья постоянно передают по-
мощь жителям новых регио-
нов России и бойцам на пере-
довой.

[[ ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА, 
ВЕРА АГАФОНОВА

ТРИ КОРОБКИ
В посылку вошли игрушки, 

которые больше всего нужны 
летом: формочки для песочни-
цы, ведерки, лопатки, совки и 
грабли. Заведующая детским 
садом №40 Ольга Лескова рас-
сказала, что в общей сложно-
сти получилось три больших 
коробки. «Это абсолютно но-
вые игрушки, дети приложи-
ли свою руку и проявили твор-
чество, оформили коробки кра-
сиво, сделали аппликации. Со-
бираем гуманитарную помощь 
мы не в первый раз, рады, что 
можем внести свой небольшой 
вклад в помощь детям», – под-
черкнула Ольга Лескова. Груз 
передали волонтерам Солнеч-
ногорского молодежного цен-
тра «Подсолнух», чтобы подар-
ки отправились по месту назна-
чения.

Заместитель главы адми-
нистрации городского округа 
Солнечногорск Николай Мина-

ев напомнил, что детский сад 
№40 уже неоднократно прини-
мал участие в сборе помощи 
для детей из ДНР и ЛНР. «Ранее 
они направляли детские вещи 
и питание, канцелярские при-
надлежности. Помимо этого, 
принимают участие в акциях 
«Письмо солдату», а также про-
должают проводить сбор метал-
лических банок для изготовле-
ния окопных свечей для участ-
ников спецоперации. Уверен, 
что, участвуя в таких меропри-
ятиях, в наших детях мы сфор-
мируем такие черты, как взаи-
мопомощь, доброта, щедрость. 
Благодарю всех за активное уча-
стие и неравнодушие!» – доба-
вил Николай Минаев.

ПРОДУКТЫ, ЛЕКАРСТВА, 
КОПТЕРЫ
Очередной гуманитарный 

груз жителям освобожденных 
территорий отправил депутат 
Госдумы Сергей Колунов со-
вместно с Фондом адресной по-
мощи «СК Развитие». «В короб-
ках то, что сейчас действитель-
но нужно жителям пригра-
ничных районов Харьковской 
области: предметы личной ги-
гиены, одежда, игрушки для 
детей. Формируя посылку, мы 
не забыли и о потребностях на-
ших героев-военнослужащих. 
Им отправили термобелье, те-
плые носки и бритвенные при-
надлежности», – рассказал пар-
ламентарий.

Сергей Колунов и Фонд «СК 
Развитие» не впервые оказыва-
ют помощь военнослужащим 
из Подмосковья, которые уча-

ствуют в спецоперации. Напри-
мер, они уже направили на пе-
редовую антидроновое ружье и 
квадрокоптеры, а в 2022 году в 
зону СВО было отправлено 30 
машин с экипировкой, инстру-
ментами, продуктами питания 
и мобильная баня.

Кстати, поездки на новые 
территории регулярно совер-
шают участники проекта «До-
брое дело». Они передают по-
мощь, собранную во всем Под-
московье. Как сообщили в Ми-
нистерстве информационных 
и социальных коммуникаций 
Московской области, недавно 
завершился очередной такой 
рейс, уже 127-й по счету. «В этот 
раз мы отправили две фуры по 
20 тонн. Доставляли все адрес-
но и по запросу, часть помощи 
волонтеры напрямую отвози-
ли военнослужащим в  места 
дислокации, часть – раздавали 
с нашего склада в Донецке. С 
марта 2022 года и по сегодняш-
ний день в рамках региональ-
ной акции на территории все-
го Подмосковья собрано более 
3760 тонн помощи для бойцов 
СВО и жителей с новых терри-
торий», – рассказала министр 
информационных и социаль-
ных коммуникаций Москов-
ской области Екатерина Шве-
лидзе.

Пусть лето будет в радость!
ПОДДЕРЖКА ] В детском саду №40 собрали партию игрушек для детей Донбасса
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ФОТО: ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА

ИНИЦИАТИВА ]

ЖИТЕЛЕЙ СОЛНЕЧНОГОРСКА ПРИГЛАСИЛИ ПЛЕСТИ МАСКИРОВОЧНЫЕ СЕТИ ДЛЯ ФРОНТА

Желающих помочь бой-
цам СВО приглашают в ма-
стерскую, которая действу-
ет в Доме культуры «Тимоно-
во». Здесь волонтеры делают 
в том числе маскировочные 
сети для укрытия бой-
цов и техники. Член со-
вета благотворитель-
ного фонда «Доблесть» 
Алексей Шашкин под-
черкивает, что сети по-
могают сохранить во-
еннослужащим жизнь, 
так что вклад в произ-
водство маскировочных 
средств  – это вклад в  об-
щую победу. 

Помимо сетей нужны ма-
скировочные халаты и  на-
кидки, а  также тенты. Сы-
рье фонду передают добро-
вольцы и предприниматели. 
Объединение неравнодуш-
ных жителей «Шьем нашим» 
отправляет одежду и подуш-
ки бойцам, которые лечатся 
в госпиталях. «Нужны очень 
руки, потому что заказов 
много. Шьем для госпиталей, 
шьем для фронта. Изделия 
разные бывают – и сложные, 
и попроще. Но работа всегда 
найдется для любого челове-
ка», – делится волонтер дви-
жения Евгения Попова.

•ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА
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факт
В округе действует 5 пунктов 

по изготовлению маскировочных 
сетей: ТРЦ «Солнечный», 3 этаж; ул. 
Военный городок, стр. 20/1, 2 этаж; 

КДЦ «Тимоново»; ул. Красная, 
д. 136, 2 этаж; помещение 
при Покровском храме д. 
Головково. Тел.: 8-926-

161-53-63.
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Доступность стоматологиче
ской помощи обсудили на со
вещании губернатора Мо
сковской области Андрея Во
робьёва с членами регио
нального правительства и 
главами городских округов. 
В стоматологических учреж
дениях сейчас внедряется 
новый стандарт  
работы вслед за поликли
никами и стационарами. На
помним, по вводу стандарта 
работы в детских поликли
никах Солнечногорск ока
зался среди лучших в Подмо
сковье. Стоматологии тоже 
модернизируют: новый фор
мат планируют внедрить во 
всех 75 профильных учреж
дениях области.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

РАЗВИТИЕ МЕДИЦИНЫ
Все, что связано со стомато

логической помощью, очень 
важно, об этом напомнил гу
бернатор Андрей Воробьёв: «С 
этой потребностью у нас в по
ликлиники каждый день при
ходят порядка 30 тыс. человек, 
и мы видим, что наступило вре
мя для трансформации этой 
большой, очень важной служ
бы. <…> Надеюсь, что в самое 
ближайшее время мы сможем 
привести все 75 наших медорга
низаций в надлежащее состоя
ние». Стандарты работы сейчас 
внедряют во всех подмосков
ных медучреждениях. В про
шлом году такую работу нача
ли в поликлиниках и в стацио
нарах, в этом году – в стомато
логии.

В нашем округе для разви
тия здравоохранения делают 
все необходимое. Как и во всей 
области, действуют программы 
поддержки медиков: «Социаль

ная ипотека», «Земский доктор», 
«Приведи друга», выделение зе
мельных участков, компенса
ция аренды жилья. В Солнеч
ногорске дополнительно ком
пенсируют оплату проезда. С 
начала года в городской округ 
удалось привлечь уже 27 вра
чей. В Центральной поликли
нике Солнечногорска продол
жается капитальный ремонт 
по гос программе «Здравоохра
нение Подмосковья».

НОВЫЕ ВОЗМОЖНОСТИ
Что касается стоматологии, 

здесь пациентам предложат но
вые опции, а врачам помогут 
больше времени освободить 
для работы с людьми. «В стан
дарте мы предусмотрели и ка
чество медицинской помощи. 
Это, например, установленная 
модель осмотра – она экономит 
время врачастоматолога на 
оформление документов, тем 
самым дает возможность уде
лить больше времени пациен
ту», – подчеркнул министр здра
воохранения Московской обла
сти Алексей Сапанюк. Важный 
элемент – онкоскрининг, кото
рый помогает не запустить зло
качественные заболевания.

Доступнее станет и лечение 
зубов под наркозом, необходи
мое пациентам с тяжелыми 
соматическими диагнозами. 
Сейчас такой формат действу
ет только в МОНИКИ и Москов
ской областной стоматологиче
ской поликлинике. «Наркоз – 
это особо чувствительная тема. 
Такая услуга должная быть до
ступна не только в двух наших 
центрах, необходимо расши
рять географию», – заявил гу
бернатор. Кстати, уже к 15 ав
густа возможность лечить зубы 
под наркозом появится в сосед
нем Одинцово. 

Продолжается капитальный 
ремонт в Центральной поли
клинике Солнечногорска. Ра
боты стартовали в апреле про
шлого года, ремонт проводят 
в рамках государственной 
программы «Здравоохране
ние Подмосковья» по поруче
нию губернатора Московской 
области Андрея Воробьёва. За 
время ремонта здание серьез
но изменилось: строители об
новили кровлю, привели в по
рядок и утеплили фасад, обес
печили гидроизоляцию фун
дамента, заменили окна.

Сейчас рабочие занимают
ся внутренним обустройством 
помещений. Они уже нача
ли финальную отделку стен, 
монтаж подвесного потолка 
и укладку напольной плит
ки. Состояние объекта прове

рил заместитель главы адми
нистрации городского округа 
Александр Сорокин. «В боль
шей части здания выполнены 
штукатурные работы, заве
дены инженерные коммуни
кации и системы отопления, 
установлены отопительные 
приборы. График работ соблю
дается, общая готовность объ
екта составляет 69 процентов. 
В начале 2024 года в обновлен
ной поликлинике возобновит
ся прием пациентов», – отме
тил он.

•ВЕРА АГАФОНОВА

В ЦЕНТРАЛЬНОЙ 
ПОЛИКЛИНИКЕ 

НАЧАЛИ 
ФИНАЛЬНУЮ 

ОТДЕЛКУ СТЕН

ПЕРЕМЕНЫ ]
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справка
Здание поликлиники было построено еще в 1980-е годы и 
давно нуждалось в обновлении. Для удобства пациентов прием 
врачей временно организован в другом здании по адресу:  
г. Солнечногорск, улица Военный городок, д. 13А.

факт
Солнечногорск занял 
второе место по 
реализации проекта 
«Поликлиника: 
перезагрузка» в детском 
звене среди городов с 
населением от 100 до 250 
тыс. человек. В рейтинге 
оценивали 21 показатель. 
Проект стартовал в мае 
прошлого года и включает 
шесть разделов и 86 
критериев.

Больше комфорта 
для пациентов
ДОСТУПНАЯ ПОМОЩЬ ] Лечить зубы под наркозом можно 
будет ближе к дому
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Работа коммунальных служб, 
благоустройство, расселение 
аварийного жилья и другие 
важные вопросы представи-
тели администрации решают 
в прямом контакте с жителя-
ми. Несколько таких встреч 
прошли совсем недавно, на 
одной из них речь шла о по-
мощи жильцам дома, постра-
давшего от молнии. 

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

В БЕДЕ НЕ ОСТАВИЛИ
Заместитель главы город-

ского округа Солнечногорск 
Артем Попов провел в адми-
нистрации встречу с жителя-
ми дома на 3-й улице Урицко-
го, который сгорел из-за удара 
молнии. Глава муниципали-
тета Константин Михальков 
поручил оказать жильцам 
адресную помощь.

Как заявил по итогам 
встречи Артем Попов, пого-
рельцы получат материаль-
ную поддержку. Также им 
помогут разобрать завалы, 
вывезти мусор и расчистить 
территорию. «Со стороны ад-
министрации окажем всю 
возможную помощь и под-
держку. В таких чрезвычай-
ных ситуациях очень важ-
но быть рядом, дать понять, 
что люди не останутся один 
на один с бедой. Сейчас про-
фильные службы муници-
палитета прорабатывают во-
прос предоставления семьям 
жилья из маневренного фон-
да. Обязательно будем оста-
ваться на связи с семьями», – 
подчеркнул Артем Попов.

Пожар в частном доме про-
изошел в минувшие выход-
ные. Специалисты установи-
ли, что ЧП случилось после 
попадания молнии во вре-
мя грозы. В результате сго-
рел второй этаж, пострадали 
помещения на первом эта-
же. Площадь пожара в общей 
сложности превысила более 
130 кв. м.

ОЗЕРО И ЖКХ
Глава округа Константин Ми-

хальков собрал внеочередную 
рабочую группу с жителями де-
ревни Голубое. В центре внима-
ния оказались планы по благо-
устройству пространства Ново-
голубовского озера. Напомним, 
этот вопрос жители обсуждали 
с губернатором Московской обла-
сти Андреем Воробьёвым в ходе 
его рабочего визита в деревню.

«Взаимопонимание с застрой-
щиками найдено, в течение 
двух недель будет представле-
на концепция благоустройства, 
которую обсудим с жителями 
на следующей рабочей группе. 
Обсудили планы по дальнейше-
му благоустройству: в 2024 году 
будем заявляться в госпрограм-
му с большим проектом благо-
устройства территории «меж 
двух морей», как ее называют 
жители, чтобы выполнить весь 
объем работ в 2025 году», – рас-
сказал Константин Михальков.

Кроме того, на встрече кос-
нулись темы состояния сетей 
в деревне Голубое. С этим свя-
заны и нередкие засоры кана-
лизации, с которыми прихо-
дится сталкиваться. Глава му-
ниципалитета отметил, что на 
работающие канализационно-
насосные станции уже поста-
вили дополнительные насосы. 
Сейчас идет работа над проек-
том по модернизации систе-
мы с помощью установки уло-
вителей. Это должно серьезно 
сократить количество засоров.

«Призываю и жителей бе-
режно относиться к комму-
нальному хозяйству: канализа-
ция – это не место, куда стоит 
утилизировать посторонние 
предметы. Соблюдая элемен-
тарные правила обращения с 
отходами, мы сможем мини-
мизировать вероятность засо-
ров», – подчеркнул Константин 
Михальков.

НА ВОПРОСЫ ОТВЕТИЛИ
Еще одну встречу провел за-

меститель главы городского 
округа Солнечногорск Алек-
сандр Сорокин. Он обсудил с 
жителями Поварово расселе-
ние домов, которые призна-
ны аварийными и подлежат 
сносу. Участникам рассказали 
обо всех возможных вариан-
тах расселения, а также оста-
новились на сроках, прописан-
ных в государственной про-
грамме. Жильцы домов, при-
знанных аварийными до 2017 
года, должны отпраздновать 
новоселье уже до конца теку-
щего года.

«Вопросов у людей много, 
большинство хотят остаться в 
Поварово. Учитываем все по-
желания, даем разъяснения, 
прорабатываем алгоритм вза-
имодействия. Навстречу идут 
застройщики, помогают депу-
таты. В любом случае все пере-
селенцы будут обеспечены соб-
ственными квартирами, и на 
улице никто не останется», – 
отметил Александр Сорокин.

Есть контакт
Глава округа и его заместители обсудили  
с жителями самые актуальные вопросы
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Сгоревший от удара 
молнии дом  

на ул. Урицкого

В деревне Голубое 
модернизируют сети
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справка
Представители администрации муниципалитета 
регулярно проводят встречи и с представителя-
ми бизнеса. Предприниматели могут задать все 
интересующие их вопросы, узнать больше о мерах 
поддержки, проконсультироваться по земельным 
вопросам. Недавно прошла очередная встреча 
рабочей группы. Как рассказал замглавы админи-
страции округа Кирилл Типографщик, речь шла о 
регистрации предприятий и создании рабочих мест.
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Солнечногорская новостройка по-
пала в Книгу рекордов России. 
Дело в том, что жилой дом в кот-
теджном поселке «Курилово Life» 
был построен в уникально корот-
кие сроки – всего за 43 дня. Как со-
общают в Главном управлении го-
сударственного строительного 
надзора Московской области, пло-
щадь дома-рекордсмена составля-
ет 105 кв. м.

[[ ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА, ВЕРА 
АГАФОНОВА

ОТ И ДО
Компания «Юко» успела прове-

сти за 43 дня все работы в доме, 
включая чистовую отделку. В честь 
регистрации рекорда в Солнечно-
горске устроили торжественное 
мероприятие с участием предста-

вителей Главгосстройнадзора Мо-
сковской области, заместителя 
главы администрации городско-
го округа Александра Сорокина, 
а также председателя местного Со-
вета депутатов Марины Веремеен-
ко.

Напомним, поселок «Курилово 
Life» расположен вдоль Пятницко-
го шоссе, в общей сложности в нем 
будет построено 136 домов. Сей-
час 70 из них находятся в финаль-
ной стадии строительства. С нача-
ла этого года под контролем Глав-
госстройнадзора в Солнечногорске 
завершили строительство девяти 
объектов, среди которых производ-
ственно-складской комплекс «Ин-
дастриал Сити» в д. Есипово, мно-
гоэтажный жилой дом в Андреев-
ке, детский сад на 190 мест в д. Ру-
зино.

СКОРО НОВОСЕЛЬЕ
Строительство жилья в Солнечно-

горске ведется активно, в том числе 
для расселения аварийного жилого 
фонда. Заместитель главы админи-
страции городского округа Александр 
Сорокин недавно проинспектиро-
вал работы на стройке в микрорайо-
не Рекцинцо-2. Здесь в рамках реали-
зации национального проекта «Жи-
лье и городская среда» строится дом 
в шесть-девять этажей, куда будут пе-
реезжать жители из домов, признан-
ных аварийными.

«Мы стремимся расселить те дома, 
которые были признаны аварийны-
ми до 2017 года. Наибольшее количе-
ство жителей из Поварово, там почти 
290 квартир. Вообще мы ведем рабо-
ту со всеми населенными пунктами 
муниципалитета», – рассказал Алек-
сандр Сорокин.

Завершить строительство плани-
руют уже к декабрю текущего года. 
На данный момент работы на строй-
площадке в разгаре: здесь находится 
пять единиц техники, задействова-
ны 40 рабочих. Строители занима-
ются монтажом стеновых панелей 
на этажах. 

ПРАЗДНИК ] 

В ДЕРЕВНЕ 
ГОЛУБОЕ ПРОВЕЛИ 
ДЕНЬ ДВОРА

Провести время с интересом и поль-
зой в двух шагах от дома – пожалуй, 
это прекрасная возможность. Недав-
но День двора организовали для жите-
лей деревни Голубое. Программу под-
готовили волонтеры Подмосковья и 
активисты Молодежного центра «Под-
солнух» при поддержке Дома причта 
и Центра помощи семье и детям. Уча-
стие в программе приняли более 100 
ребят.

Спортивную и развлекательную 
программу праздника совместили с 
важной познавательной частью, на-
помнив о правилах безопасности в 
летнее время. Для участников прове-
ли мастер-класс, научив своими рука-
ми делать макеты дорожных знаков. 
О том, как предотвратить пожар, рас-
сказали сотрудники пожарной части 
№267, а инспекторы ГИБДД по город-
скому округу Солнечногорск напом-
нили о правилах дорожного движе-
ния.

Кстати, недавно Молодежный 
центр «Подсолнух» провел еще один 
праздник для жителей дома по адре-
су: ул. Военный городок, д. 4. Участни-
кам предложили веселые игры и вик-
торины и, конечно, напомнили о лет-
них правилах безопасности. 

«Обычно на таких дворовых празд-
никах мы затрагиваем тему безопас-
ности на водоемах, правил дорожно-
го движения, правил пожарной безо-
пасности. Также проводим периоди-
чески наши мероприятия «Экодвор». 
Это отдельная такая история», – рас-
сказывает специалист по работе с мо-
лодежью центра «Подсолнух» Алек-
сей Чернышов. Участие в программе 
приняли около 30 детей. В планах у 
волонтеров центра «Подсолнух» – про-
должать проводить праздники и по 
другим адресам.

•ВЕРА АГАФОНОВА

НАСЛЕДИЕ ]

СТАРИННУЮ ЦЕРКОВЬ ОТРЕСТАВРИРУЮТ
В Солнечногорске отремонтируют 

историческое здание – храм Николая 
Чудотворца на улице Тельнова. Разре-
шение на работы выдали в Главном 
управлении культурного наследия Мо-
сковской области. Храм 1879 года по-
стройки является объектом культурно-
го наследия регионального значения.

В планах – реконструкция пола на 
первом ярусе храмовой части и мо-
дернизация системы отопления. Зда-
ние представляет собой ценный обра-
зец провинциальной церковной архи-
тектуры конца XIX века. Оно постро-
ено в псевдорусском стиле, при этом 
внешний облик и внутреннее убран-
ство хорошо сохранились. Построи-
ли церковь на земле, отведенной для 
погоста. Основной объем пожертвова-
ний на строительство передали куп-
цы Цызарев и Фришман, а также ме-
щанин Носков. Изначально его при-
хожанами были в основном жители 
густонаселенного поселка при Прохо-
ровской фабрике.

•ВЕРА АГАФОНОВА
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Вот это скорость!
РЕЗУЛЬТАТ ]  Дом в Солнечногорске построили  
в рекордно короткие сроки
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В музейно-выставочном 
центре «Путевой дворец» 
можно посетить выстав-
ку художницы из Солнечно-
горска Дарьи Бусыгиной. В 
экспозиции собрано 16 ра-
бот, которые выполнены в 
разных техниках. О том, что 
вдохновляет на творчество и 
что хочется выразить в про-
изведениях, художница рас-
сказала на торжественном 
открытии выставки.

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

ХОЛСТ, МАСЛО, 
ДИДЖИТАЛ
Гостей на открытии было 

много. Художница подели-
лась, что собранные кар-
тины несут разный смысл: 
одни имеют развлекатель-
ный характер, написаны 
просто, чтобы радовать 
зрителя, другие наполне-
ны глубоким смыслом и 
напоминают о важных ве-
щах. Кстати, техники авто-
ра тоже разнообразны. Она 
пишет маслом, применя-
ет темперу и технику «дид-
житал». Сюжеты для своих 
произведений придумыва-
ет сама.

«Практически все работы 
пронизаны философскими 
сюжетами. Другими же карти-
нами хотелось привнести ра-
дость и свет людям, чтобы на 
них было приятно смотреть. 
В основном работы написаны, 
для того чтобы, смотря на кар-
тину, люди задумались», – го-
ворит Дарья Бусыгина.

ПРИЗВАНИЕ
Искусство привлекало 

Дарью Бусыгину всегда, на-
пример, она с детства лю-
била читать книги о худож-
никах. В 12 лет поступила в 
художественную школу, но 
со временем желание рисо-

вать притупилось. Образо-
вание она получила в Мо-
сковском государственном 
областном университете 
им. Крупской – изучала по-
литологию. В студенческие 
годы снова стала рисовать: 
оформляла афиши, прово-
дила мероприятия для сту-
дентов. 

«В 2015 году, будучи сту-
денткой 5-го курса, я вдруг 
поняла, что хочу стать ани-
матором. Выбирая меж-
ду классической рисован-
ной и компьютерной ани-
мацией, решила, что за 
трехмерной анимацией 
будущее. И стала изучать 
3D-моделирование. Вско-
ре ко мне пришло пони-
мание: чтобы хорошо ани-
мировать, нужно хорошо 
рисовать. И я на время за-
была про анимацию и ста-
ла пытаться рисовать, это 
оказалось очень мучи-
тельно и увлекательно.  
Так и рисую», – делится автор.

РАЗВИВАЯ ТАЛАНТ
Сейчас Дарья Бусыги-

на много внимания уделя-
ет тому, чтобы оттачивать 
свое мастерство. В 2015 году 
художница прошла обуче-
ние на курсе по Digital Art. 
Потом снова училась, окон-
чив в Москве школу циф-
ровой живописи Skills up 
School. В 2016 году стала за-
ниматься в художественной 
студии «Абрис», которой ру-
ководит Сергей Бочманов. С 
тех пор она успешно совме-
щает в своем творчестве 
живопись и компьютерную 
графику. 

«Рисую уже порядка вось-
ми лет. Над каждой карти-
ной была проведена рабо-
та, начиная от идеи до ре-
ализации и итоговой кар-
тины», – объясняет Дарья 
Бусыгина.

справка
Только с начала этого года 
государственные музеи Под-
московья посетили более 1 
млн человек. Такие данные 
приводит пресс-служба Мини-
стерства культуры и туризма 
Московской области. 

Жителям Солнечногорска 
представилась возможность 
подарить новую жизнь своим 
старым вещам, а еще сыграть 
в настольные игры и просто 
пообщаться в рамках работы 
арт-пространства «Шатер» 
на набережной Сенежа. Про-
грамму организовали волон-
теры Молодежного центра 
«Возрождение».

«Столько молодежи гуляет 
на улице, очень хотелось всех 
собрать вместе и с ребятами 
сделать что-то новое, исполь-
зуя всякие мастер-классы и на-
стольные игры. Так мы смогли 
объединить всех жителей», – 
рассказывает волонтер Моло-

дежного центра «Возрожде-
ние» Элина Цебренко.

Арт-пространство «Шатер» во-
лонтеры организовывают в му-
ниципалитете ежегодно. В этот 
раз все гости мероприятия при-
няли участие в мастер-классе, 
на котором подарили своим ста-
рым вещам новую жизнь с по-
мощью техники окрашивания 
ткани «тай-дай». Также участни-
ки смогли проверить себя в ле-
гендарных играх «Mafia», «УНО», 
«Твистер» и «Alias». 

•ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА
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Красота в разных 
техниках
ИСКУССТВО ] В Солнечногорске открылась выставка 
Дарьи Бусыгиной (6+)

УВЛЕЧЕНИЯ ] 

НА НАБЕРЕЖНОЙ СЕНЕЖА УСТРОИЛИ ТВОРЧЕСКУЮ ВСТРЕЧУ

ВЫСТАВКА В 
«ПУТЕВОМ 
ДВОРЦЕ» БУДЕТ 
ПРОДОЛЖАТЬСЯ 
ДО 20 АВГУСТА. 
УСПЕЙТЕ 
ПОСЕТИТЬ!   
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Место силы

По данным пресс-службы Министерства 
физической культуры и спорта Москов-
ской области, участие в турнире приняли 
спортсмены из 55 регионов России. Сере-
бряную награду завоевал житель Серпу-
хова Артем Бычков. 

[[ ВЕРА АГАФОНОВА

В РАЗНОМ СТИЛЕ
Чемпионат проходил в ТЦ «Зеленопарк» в 

Солнечногорске 22 и 23 июля. Первый день 
был посвящен соревнованиям по фристайлу 
«Битва регионов» отдельно в мужской и жен-
ской категориях. Турнир был Всероссийским 
отборочным этапом для 6-го сезона Междуна-
родного конкурса-премии уличной культуры 
и спорта «КАРДО». Призеров ждут в августе на 
финальные состязания в Ставрополе. 

23 июля проходили состязания по ворка-
уту «Кубок стальных братьев», спортсмены 
состязались в трех дисциплинах: классиче-
ском Workout Battles, кретивном Freestylebar и 
Strong Battles, ориентированном на силу и вы-

носливость. Житель Серпухова достойно вы-
ступил в «Кубке стальных братьев» в дисци-
плине Freesylebar, уступив пальму первенства 
лишь представителю Краснодарского края.

К БОЛЬШОМУ СПОРТУ
В число судей вошли легендарные россий-

ские атлеты. Конечно, их опыт и пример тоже 
вдохновлял участников. Путь к большим до-
стижениям в спорте начинается с малого, для 
этого важна подходящая инфраструктура. Об 
этом напомнил глава городского округа Сол-
нечногорск Константин Михальков: «Большой 
спорт всегда начинается с малого, именно поэ-
тому так важно создавать спортивную инфра-
структуру во дворах, устанавливать площад-
ки для воркаута, спортивные многофункцио-
нальные коробки, делать доступными школь-
ные стадионы. Это позволяет с каждым годом 
вовлекать в занятия спортом все больше лю-
дей. А соревнования такого уровня, как чем-
пионат по воркауту, наглядно показывают, 
каких высот может достичь абсолютно каж-
дый».

Житель Солнечногорска Антон 
Нестеренко стал лучшим в рам-
ках ежегодного ультрамарафона 
Golden Ring Ultra Trail 100. Сорев-
нования проходили в Суздале с 21 
по 23 июля. В программу вошли 
трейловые забеги на разные дис-
танции: от 5 до 100 км – для взрос-
лых и на 1–3 км – для детей. В об-
щей сложности на турнир приеха-
ли 5 тыс. человек. Раньше Антон 
Нестеренко уже одерживал побе-
ду на таких крупных соревновани-

ях, как Zuratkul Fest, ночной ультра-
марафон Crazy Owl 50 Zavidovo, фе-
стиваль рогейна «Золото Сенежа» 
и так далее.

«Антон от старта к старту про-
должает демонстрировать высо-
чайший уровень подготовки и на-
строя – об этом свидетельствуют 
чемпионские титулы. Поздравляю 
нашего спортсмена и желаю новых 
успехов!» – сказал глава городского 
округа Солнечногорск Константин  
Михальков.

•ВЕРА АГАФОНОВА

ЗНАЙ НАШИХ! ]

СОЛНЕЧНОГОРЕЦ СТАЛ ПОБЕДИТЕЛЕМ 
ЕЖЕГОДНОГО УЛЬТРАТРЕЙЛА  
НА ДИСТАНЦИИ 80 КИЛОМЕТРОВ
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ДОСТИЖЕНИЕ] 

ЖИТЕЛИ ЗАВОЕВАЛИ НАГРАДЫ  
НА ОБЛАСТНОМ ПЕРВЕНСТВЕ  
ПО ПЛЯЖНОМУ ВОЛЕЙБОЛУ

На озере Сенеж в Солнечно-
горске прошел второй этап пер-
венства Московской области по 
пляжному волейболу. Участие 
в мероприятии приняли юно-
ши и девушки 2005–2010 годов 
рождения. Спортсмены из Сол-
нечногорска завоевали в раз-
ных категориях золотые, сере-
бряные и бронзовые награды.

В общей сложности в играх 
второго этапа участвовали 80 
команд из разных городских 
округов региона. Их раздели-
ли на три возрастные группы. 
В каждой категории солнечно-
горские волейболисты получи-
ли свою награду. Так, в группе 
юношей 2009–2010 г. р. оказа-
лись лучшими Иван Богданов 
и Алексей Слесарчук. В катего-
рии 2005–2006 г. р. второе место 
заняли Даниил Пономаренко и 
Олег Кобяков. Среди команд 
2007–2008 г. р. бронзу завоева-

ли Григорий Тютиков и Кирилл 
Визичканич.

«Солнечногорские волейбо-
листы от этапа к этапу продол-
жают подтверждать свой высо-
кий уровень. Золото, серебро и 
бронза – отличный результат и 
показатель эффективной рабо-
ты тренерского штаба и спорт-
сменов. Также в грядущую суб-
боту в Солнечногорске пройдет 
Открытый турнир городского 
округа по пляжному волейболу, 
приуроченный к 100-летию оте-
чественного волейбола. Пригла-
шаю всех поддержать спортсме-
нов!» – рассказал глава городско-
го округа Солнечногорск Кон-
стантин Михальков. Участие в 
турнире примут 16 команд, они 
будут бороться за призы от ге-
нерального спонсора турнира 
ГК «Садовое кольцо». Спортив-
ное мероприятие пройдет на 
стадионе «Металлург».

•ВЕРА АГАФОНОВА

СОСТЯЗАНИЕ ] В городском округе прошел 
Всероссийский чемпионат по воркауту
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Пресс-служба 
администрации 
городского округа 
сообщает, что 
боксеры из солнеч-
ногорского клуба 
«Кобра» приняли 
участие в ежегод-
ных летних сборах 
в селе Фиагдон в 
Северной Осетии.
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КАПРЕМОНТ ФАСАДА 
ДОМА ЗАВЕРШИЛИ  
В КРИВЦОВО

В доме №4️ деревни Кривцово городского 
округа Солнечногорск завершился капиталь-
ный ремонт фасада с применением современ-
ной бескаркасной системы утепления. Бла-
годаря данной системе в помещениях дома 
круглогодично будет поддерживаться ком-
фортная температура воздуха. Новая систе-
ма имеет самые высокие показатели энерго-
эффективности и самый высокий класс не-
горючести.

Кроме того, в доме, в рамках краткосроч-
ного плана программы капремонта на 2023–
2025 годы, запланирован капитальный ремонт 
мягкой рулонной кровли с утеплителем. Ком-
плексный капитальный ремонт, кроме повы-
шения энергоэффективности, может сэконо-
мить на коммунальных платежах. На террито-
рии Подмосковья продолжаются масштабные 
работы по капитальному обновлению фасадов. 
С самого начала реализации программы капре-
монта (с 2014️ года) уже отремонтировано более 
4️,2 тыс. фасадов многоквартирных домов.

Если вы хотите провести капремонт сво-
его дома:

• проведите общее собрание собственни-
ков;

• заверенный протокол направьте в адми-
нистрацию городского округа;

• администрация рассмотрит возмож-
ность проведения работ в указанный 
краткосрочный период и запланирует 
работы;

• после утверждения планов работ, Фонд 
капитального ремонта отремонтирует 
ваш дом.

•ПРЕСС-СЛУЖБА АДМИНИСТРАЦИИ 

 Г. О. СОЛНЕЧНОГОРСК

ЖКХ ]

НА КОТЕЛЬНЫХ ПРОДОЛЖАЮТСЯ ПЛАНОВО-
ПРЕДУПРЕДИТЕЛЬНЫЕ РАБОТЫ

С 24️ июля для диагностики 
и наладки всей системы оста-
новили свою работу котель-
ные в Кривцово, ГЭМЗ, котель-
ная №2 в Поварово, д. Вертлино 
и «ККПиБ» по ул. Пролетарской. 
Специалисты коммунальных 
служб проверят техническое 
состояние, проведут диагности-
ку систем, замену устаревшего 
оборудования и деталей, неис-
правных элементов в централь-
ных тепловых пунктах и систе-
мах отопления, наладку тепло-
вого оборудования, опрессовку 
труб. Также в связи с выходом 
из строя автоматики продлен 
срок ППР на котельной поселка 
Жуково в микрорайоне Березки 
до 7 августа этого года. Прино-
сим извинения за доставленные 
неудобства.

У жителей есть возмож-
ность узнать, когда будет от-
сутствовать горячее водоснаб-
жение на интерактивной кар-
те коммунальных услуг: clck.
ru/hJqkK. Ознакомиться с гра-

фиком отключений также 
можно на сайте администра-
ции муниципалитета: clck.
ru/34️Swu4️.

•ПРЕСС-СЛУЖБА 

АДМИНИСТРАЦИИ Г. О. СОЛНЕЧНОГОРСК

на заметку
Ознакомиться с адресной программой 
капремонта многоквартирных домов 
Московской области жители Подмо-
сковья могут на интерактивной карте 
Фонда капремонта: fkr-mosreg.ru.
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НАШИ ВРАЧИ ПОМОГЛИ РОДИТЬ ПАЦИЕНТКЕ С БЕСПЛОДИЕМ

В городском округе Солнечно-
горск врачи помогли родить здо-
рового ребенка женщине, ко-
торой ранее ставили диагноз 
«бесплодие». В результате в Сол-
нечногорском роддоме на свет по-
явилась девочка весом 3 кг 90 г и 
ростом 50 см.

Всего три года назад врачи 
были единогласны: «Необходи-
мо удалять матку, вы никогда 
не сможете иметь детей!». В 2021 
году пациентка обратилась в Сол-
нечногорскую областную больни-
цу. Она много лет не могла забе-
ременеть. Врачи поставили диа-
гноз «множественная миома мат-

ки больших размеров». Ранее 
женщина обращалась в различ-
ные больницы Твери и Санкт Пе-
тербурга, но специалисты только 
разводили руками.

Тогда врач акушер-гинеко-
лог Солнечногорской област-
ной больницы Дмитрий Бейлин 
принял решение о консерватив-
ном лечении с удалением множе-
ственных миоматозных узлов на 
матке. Далее совместно с заведу-
ющей гинекологическим отде-
лением Инной Муталенко вра-
чи провели консервативную ми-
омоктомию, в ходе которой было 
удалено 32 миоматозных узла. 
Размер самого большого состав-

лял 6х7 см. За пациенткой наблю-
дали в течение 1,5 лет.

В 2022 году было принято ре-
шение о проведении ЭКО в Тве-
ри. Первая попытка сразу увенча-
лась успехом. Беременность про-
текала хорошо, без госпитализа-
ции. Пациентка наблюдалась в 
Твери, но рожать хотела именно 
в Солнечногорске. 20 июля 2023 
года в Солнечногорском роддо-
ме было проведено кесарево се-
чение с рождением доношенной 
девочки. На данный момент мама 
и дочка чувствуют себя хорошо и 
готовятся к выписке.

•ПРЕСС-СЛУЖБА 

АДМИНИСТРАЦИИ Г. О. СОЛНЕЧНОГОРСК
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В ЭТИ ВЫХОДНЫЕ  
В СОЛНЕЧНОГОРСКЕ СОСТОИТСЯ 
ФЕСТИВАЛЬ «ТЕРРИТОРИЯ  
СОЛНЦА» (6+)

Фестиваль 29 и 30 июля будет проходить на набережной озера Сенеж в 
рамках губернаторского проекта «Лето в Подмосковье». Гостей ждет насы-
щенная спортивная программа, в том числе Открытый турнир городского 
округа по пляжному волейболу и традиционный заплыв в открытой воде 
«Сенежская миля». Кроме того, на фестивале можно будет сыграть в город-
ки и петанк – будет работать специальная локация. В рамках культурной 
программы на фестивале выступят кавер-группы и современные поэты, 
сильнейшие команды КВН будут бороться за Кубок главы города. Желаю-
щие смогут полюбоваться арт-объектами «Культурные коды Солнечногор-
ска», а детей пригласят на мастер-классы. Конечно, будут работать уличные 
фудтраки. 

Фестиваль начнется 29 июля с Открытого турнира по пляжному волей-
болу, который пройдет на набережной озера Сенеж. Состязания будут по-
священы 100-летию российского волейбола, играть будут 16 молодежных 
женских команд. Призы предоставит генеральный спонсор турнира ГК «Са-
довое кольцо». Начнутся матчи в 11.00.

С 12.00 в городском парке пройдут «Образовательные встречи», где мож-
но будет послушать лекции профессиональных спикеров. Также начнется 
фестиваль «Забытых видов спорта» и мастер-класс по росписи пряников. На 
набережной посетителям представят арт-объекты «Культурные коды Сол-
нечногорска» – совместный проект с Министерством культуры и туризма 
региона. Параллельно будут выступать поэты и кавер-группы «Москвичка» 
DJ-сет, а также стартует фестиваль красок «Холи».

Во второй день, 30 июля, в акватории Сенежа пройдет традиционный мас-
совый заплыв «Сенежская миля», приуроченный ко Дню Военно-Морского 
Флота. Участвовать смогут все желающие, выбрав дистанцию в 200 или 1,3 
тыс. м. В 18.00 начнутся игры КВН на Кубок главы городского округа Сол-
нечногорск с участием 10 команд из официальных лиг. Завершится фести-
валь выступлением кавер-группы «Город Лета».
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Автомобиль – не только сред-
ство передвижения, но и ис-
точник рисков, особенно 
если пренебрегать важны-
ми правилами. О необходи-
мости быть осторожными на 
дорогах постоянно напоми-
нают не только водителям, 
но и пешеходам. Министер-
ство транспорта и дорожной 
инфраструктуры Московской 
области сообщило еще о не-
скольких мероприятиях в 
этой сфере.

[[ ЕВГЕНИЯ ГЕРАСИМОВА, 
ВЕРА АГАФОНОВА

БОЛЬШОЙ РЕЙД
Масштабный рейд про-

шел на дорогах Подмоско-
вья в минувшие выходные. 
Дежурства организовали бо-
лее чем на 300 точках при-
тяжения жителей во всех го-
родских округах. В област-
ном Минтрансе напомнили, 
что волонтеры и сотрудники 
местных администраций по-
стоянно работают в этом на-
правлении, напоминая жи-
телям о правилах пове-
дения на дорогах и пре-
секая их нарушения. В 
ведомстве подчеркну-
ли необходимость вни-
мательно относиться к 
своей безопасности.

«Обращайте внима-
ние на детей и подрост-
ков, разъясняйте им пра-
вила дорожного движения. 
Не превышайте скоростной 
режим, не совершайте обгон 
в запрещенных местах, не за-
бывайте в  вечернее время 
надевать световозвращате-
ли. Не садитесь за руль в не-
трезвом состоянии, не позво-
ляйте это делать своим близ-
ким и знакомым», – сообщи-
ли в министерстве.

ДЕТИ В МАШИНАХ…
Безопасность детей – особая 

тема, в том числе во время по-
ездок. Сотрудники Госавтоин-
спекции Солнечногорска со-
вместно с 1-м батальоном ДПС 
1-го полка (Северный) провели 
на автодороге М-10 рейд «Ма-
ленький пассажир – большая 
ответственность». Инспекторы 
рассказывали, как правильно 
перевозить детей, чтобы обе-
спечить их безопасность, и 
проверяли соответствующее 
оснащение машин автокрес-
лами и другими подобными 
устройствами. «Мы  останав-
ливаем водителей, проверя-
ем правила перевозки детей, 
а также обращаем внимание 
на то, что нарушение правил 
влечет за  собой администра-
тивную ответственность», –   
рассказал замначальника 

ОГИБДД ОМВД России по город-
скому округу Солнечногорск 
Дмитрий Зарубкин.

Рейд проводили в  режиме 
массовой проверки: машины 
останавливали в специально 
оборудованном коридоре. Кро-
ме того, водителям раздавали 

информативные памятки о 
безопасности.

…И НА ВЕЛОСИПЕДАХ
Еще одно мероприятие 

для повышения безопасно-
сти провели в городском 
парке Солнечногорска. Ак-

ция по профилактике детских 
травм на транспорте и проез-
жей части прошла под девизом 
«Детям Подмосковья – безопас-
ные дороги». На этот раз авто-
инспекторы общались уже с 
самими детьми, напоминая 
им правила дорожного движе-
ния. Особое внимание удели-
ли безопасности при катании 
на самокате, велосипеде и дру-
гих средствах передвижения.

«В нашем городском парке 
проводим беседы с  детьми, 
разъясняем, как вести себя 
безопасно, чтобы не попасть 
под машину, чтобы не стать 
участником любого другого 
дорожно-транспортного про-
исшествия»,  – рассказывает 
врио инспектора по  пропа-
ганде безопасности дорожно-
го движения ОГИБДД ОМВД 
России по  городскому окру-
гу Солнечногорск Павел Те-
рентьев. Волонтеры и сотруд-
ники Госавтоинспекции раз-
дали памятки, светоотража-
ющие элементы и  отвечали 
на вопросы по безопасности 
дорожного движения детям  
и их родителям.

КОНТАКТЫ

О фактах вождения в нетрез-
вом виде можно сообщить 
по телефону доверия ГУ МВД 
России по Московской обла-
сти: 8 (495) 692-70-66.

справка
Специалисты Центра безопасности дорожного движения Московской области от-
регулировали режим работы светофора на улице Жилинской в поселке Андреевка. 
Интервал для въезда в Зеленоград увеличили на 7 секунд. Точечные корректиров-
ки работы светофоров позволяют повысить пропускную способность перекрестков 
и участков дорог в среднем на 10–15%.  
Ранее в Солнечногорске оптимизировали движение на перекрестках Пятницкого 
и Георгиевского шоссе и Пятницкого шоссе с улицей Жилинской. Заместитель главы 
администрации городского округа Солнечногорск Евгений Владимирский напом-

нил, что развитие дорожной инфраструктуры проходит с учетом пожеланий жителей. 
Например, в деревне Голубое уже установили большой автобусный павильон, а скоро 

будет построена отстойно-разворотная площадка для общественного транспорта. Такие 
поручения дал губернатор Московской области Андрей Воробьёв после рабочей поездки. 
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Счастливого пути!
Автомобилистам напомнили  
о правилах безопасности
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УТВЕРЖДАЮ

Председатель общественных 
обсуждений Начальник Управле-

ния архитектуры и градострои-
тельства администрации город-

ского округа Солнечногорск
_______________ 

А.В. Малютин

ЗАКЛЮЧЕНИЕ
по вопросу предоставления 

разрешения на условно разре-
шенный вид использования «Ма-

газины» для земельного участ-
ка с кадастровым номером 

50:09:0060434:1510 площадью 
500 кв. м, расположенного по 

адресу: Московская область, го-
родской округ Солнечногорск, 

деревня Льялово

В соответствии с Правила-
ми землепользования и застрой-
ки территории (части террито-
рии) городского округа Солнеч-
ногорск Московской области, ут-
вержденными постановлением 
администрации городского окру-
га Солнечногорск Московской 
области от 21.04.2021 № 592 (ред. 
от 07.04.2023 № 529), земельный 
участок с кадастровым номером 
50:09:0060434:1510 площадью 500 
кв. м расположен в территориаль-
ной зоне Ж-2 «Зона застройки ин-
дивидуальными и блокированны-
ми жилыми домами», вид разре-
шенного «Для индивидуального 
жилищного строительства».

Заявитель – Ныник А.А.
Письмо Мособлархитекту-

ры от 4 июля 2023 года № 29Исх-
9837/15.

Общественные обсуждения 
проводились с 13 июля по 27 июля 
2023 года.

Оповещение населения о на-
чале проведения обществен-
ных обсуждений проводилось 
посредством размещения в ин-
формационно-те лекомм у ни-
кационной сети «Интернет» 
«INSOLNECHNOGORSK.RU» и пу-
бликации в газете «Сенеж» от 13 
июля 2023 № 26.

Экспозиция проводилась с 13 
июля по 21 июля 2023 года в ад-
министративном здании Терри-
ториального управления Ржав-
ки-Менделеево, по адресу: Рос-
сийская Федерация, Московская 
область, городской округ Солнеч-
ногорск, рабочий поселок Ржав-
ки, строение 2.

Во время проведения обще-
ственных обсуждений, предло-
жений и замечаний по вопро-
су предоставления разрешения 
на условно разрешенный вид ис-
пользования «Магазины» для зе-
мельного участка с кадастровым 
номером 50:09:0060434:1510 пло-
щадью 500 кв. м, расположенно-
го по адресу: Московская область, 
городской округ Солнечногорск, 
деревня Льялово, не поступало.

Протокол общественных об-
суждений по вопросу предостав-
ления разрешения на условно 
разрешенный вид использова-
ния «Магазины» для земельно-
го участка с кадастровым номе-
ром 50:09:0060434:1510 площа-
дью 500 кв. м, расположенного по 
адресу: Московская область, го-
родской округ Солнечногорск, де-
ревня Льялово, № 14 подписан 24 
июля 2023 года.

 Выводы: Общественные об-
суждения по вопросу предостав-
ления разрешения на условно 
разрешенный вид использова-
ния «Магазины» для земельно-
го участка с кадастровым номе-
ром 50:09:0060434:1510 площа-
дью 500 кв. м, расположенного по 
адресу: Московская область, го-
родской округ Солнечногорск, де-
ревня Льялово, состоялись.

  Секретарь общественных  
обсуждений О.А. Шумова
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В регионе продолжают внедрять 
искусственный интеллект для 
автоматического выявления точек 
несанкционированной торговли. 
В ближайшее время к нейросети 
подключат еще три тысячи видео
камер, сообщают в прессслужбе 
Министерства сельского хозяйства 
и продовольствия Московской об
ласти. Каждая из них умеет выяв
лять нарушения по специальным 
маркерам.

[[ НАТАЛИЯ СТАРЦЕВА

ИДЕАЛЬНАЯ ТОЧНОСТЬ
Эксперимент по борьбе с недобросо-

вестными продавцами, которые неле-
гально сбывают товар сомнительного 
качества, начался в феврале этого года. 
С тех пор нейросеть выявила уже более 
400 мест стихийной торговли. 

– Сейчас мы проводим работу, кото-
рая позволит увеличить количество 
подключенных видеокамер к механиз-
му выявления незаконной торговли с 
помощью искусственного интеллекта. 
В ней уже задействовано 517 камер, пла-
нируется увеличение еще до трех ты-
сяч, – рассказал курирующий Минсель-
хозпрод региона зампред правительства 
Московской области Георгий Филимо-
нов.

Модель ИИ подключают к камерам 
«Безопасного региона». А еще специали-
сты продолжают работать над системой, 
которая бы оперативно сообщала о фак-
тах стихийной торговли. 

– Искусственный интеллект обучают 
искать на видеокадре атрибуты, кото-
рые можно классифицировать как мар-
керы. Нейронную сеть уже обучили вы-
являть точки такой торговли с точно-
стью в 98,5%, – добавил Филимонов. 

Электронный помощник уже научил-
ся определять, где чаще всего появля-

ются точки незаконной торговли. Это 
газоны и тротуары, заборы и даже ав-
томобили. 

НЕЧЕСТНАЯ КОНКУРЕНЦИЯ
«Теневому» продавцу грозит штраф, 

административная, а в некоторых слу-
чаях даже уголовная ответственность. 
Все зависит от вида товаров, которые он 
продает, их количества и суммы, полу-
ченной за реализованную продукцию. 

В региональном Минсельхозпро-
де напоминают, что при покупке това-
ров с рук в неположенном месте есть 
риск приобрести продукцию сомни-
тельного качества, опасную для здо-
ровья. Отсутствие сопроводительных 
документов означает, что такие това-
ры никто не проверял. А еще незакон-
ная торговля создает условия для не-
добросовестной конкуренции по от-
ношению к честным продавцам. 
   Чтобы выйти из тени и продавать за-
конно продукцию, выращенную на сво-
ем участке, нужно получить справку о 
наличии подсобного хозяйства или зе-
мельного участка. Такую бумагу выда-
дут в правлении садоводческого, ого-
роднического, дачного некоммерческо-
го объединения. После этого следует 
подтвердить регистрацию или встать 
на учет в органах местного самоуправ-
ления. 

Следующий шаг – заключение ветери-
нарной службы о соответствии продук-
ции установленным требованиям. Для 
этого нужно сдать ее на анализ специа-
листам. Стоимость такой услуги состав-
ляет от 21 до 200 руб. 

А затем продавец может сам выбрать 
ту точку, где хочет торговать, и заклю-
чить договор с организатором нужной 
площадки. Кстати, сегодня в Подмоско-
вье работают 108 розничных рынков, на 
которых можно реализовать сельскохо-
зяйственную продукцию. 

факт
В региональном Минсельхоз-
проде напоминают: продажа 
сельско хозяйственных жи-
вотных и продуктов живот-
новодства без ветеринарных 
сопроводительных доку-
ментов влечет наложение 
административного штрафа 
в размере от 3 тыс. до 5 тыс. 
руб., на должностных лиц – 
от 30 тыс. до 40 тыс. руб., на 
юридических лиц – от 300 
тыс. до 500 тыс. руб.
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   Сергей, г. Щелково: 
– Я как многодетный отец не платил транс-
портный налог за автомобиль. В начале 
года старший сын достиг совершенноле-
тия, и льготу отменили. Соответствует ли 
такое решение закону?

– Льготы по уплате транспортного налога для 
проживающих на территории Московской области 
многодетных семей установлены Законом Мос
ковской области «О льготном налогообложении в 
Московской области».
Согласно статье 26.8 указанного Закона под мно
годетной семьей понимаются лица, состоящие в 
зарегистрированном браке, либо матери (отцы), не 
состоящие в зарегистрированном браке, и их трое 
и более детей (родившиеся и (или) усыновленные 
(удочеренные), пасынки и падчерицы) в возрасте до 
18 лет, а также достигшие совершеннолетия один 
или несколько детей при условии, что совершенно
летние дети обучаются в образовательных органи
зациях всех типов по очной форме обучения и не 
достигли 23 лет. 
То есть если ваш сын продолжает обучение в обра
зовательной организации по очной форме, то льгота 
должна быть сохранена до окончания им обучения, 
но не более чем до достижения возраста 23 лет.

   Вера, г. Подольск: 
– Мой супруг был признан инвалидом. 
Достаточно ли установить на автомобиль 
знак «Инвалид», чтобы бесплатно парко-
ваться? 

– В соответствии со статьей 15 Федерального закона 
«О социальной защите инвалидов в Российской 
Федерации» на всех парковках общего пользо
вания, в том числе около объектов социальной, 
инженерной и транспортной инфраструктур (жилых, 
общественных и производственных зданий, стро
ений и сооружений, включая те, в которых распо
ложены физкультурноспортивные организации, 
организации культуры и другие организации), мест 
отдыха, выделяется не менее 10 процентов мест (но 
не менее одного места) для бесплатной парковки 
транспортных средств, управляемых инвалидами 
или перевозящих инвалидов. 
На указанных транспортных средствах должен быть 
установлен опознавательный знак «Инвалид», 
сведения о транспортном средстве должны быть 
размещены в федеральном реестре инвалидов.
В реестре размещаются сведения в отношении 
одного транспортного средства, управляемого ин
валидом или перевозящего инвалида.
Заявление о размещении сведений о транспортном 
средстве в федеральном реестре инвалидов может 
быть подано инвалидом либо его представителем в 
Фонд пенсионного и социального страхования Рос
сийской Федерации с использованием федераль
ной государственной информационной системы 
«Единый портал государственных и муниципальных 
услуг» в электронном виде или через Многофункци
ональный центр предоставления государственных и 
муниципальных услуг.

НАЛОГИ И ЗНАКИ 

УПОЛНОМОЧЕННЫЙ ПО ПРАВАМ 
ЧЕЛОВЕКА В МОСКОВСКОЙ ОБЛАСТИ 
ИРИНА ФАЕВСКАЯ  
ОТВЕЧАЕТ НА ВОПРОСЫ  
О ТРАНСПОРТНЫХ ЛЬГОТАХ
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Нарушитель,  
выйди из тени!

ТЕХНОЛОГИИ ] Нейросеть помогает 
бороться со стихийной 

торговлей
ИДЕАЛЬНАЯ ТОЧНОСТЬ
Эксперимент по борьбе с 

недобросовестными продав-
цами, которые нелегально 
сбывают товар сомнительно-
го качества, начался в февра-
ле этого года. С тех пор ней-
росеть выявила уже более 
400 мест стихийной торгов-
ли. 

– Сейчас мы проводим ра-
боту, которая позволит уве-
личить количество под-
ключенных видеокамер к 
механизму выявления неза-
конной торговли с помощью 
искусственного интеллек-
та. В ней уже задействова-
но 517 камер, планируется 
увеличение еще до трех ты-
сяч, – рассказал курирую-
щий Минсельхозпрод реги-
она зампред правительства 
Московской области Георгий 
Филимонов.

Модель ИИ подключают к 
камерам «Безопасного регио-
на». А еще специалисты про-
должают работать над систе-
мой, которая бы оперативно 
сообщала о фактах стихий-
ной торговли. 

– Искусственный интел-
лект обучают искать на ви-
деокадре атрибуты, которые 
можно классифицировать 
как маркеры. Нейронную 
сеть уже обучили выявлять 
точки такой торговли с точ-
ностью в 98,5%, – добавил Фи-
лимонов. 

Электронный помощник 
уже научился определять, 
где чаще всего появляются 
точки незаконной торговли. 
Это газоны и тротуары, забо-
ры и даже автомобили. 

НЕЧЕСТНАЯ 
КОНКУРЕНЦИЯ
«Теневому» продавцу гро-

зит штраф, административ-
ная, а в некоторых случаях 

даже уголовная ответствен-
ность. Все зависит от вида то-
варов, которые он продает, 
их количества и суммы, по-
лученной за реализованную 
продукцию. 

В региональном Минсель-
хозпроде напоминают, что 
при покупке товаров с рук 
в неположенном месте есть 
риск приобрести продук-
цию сомнительного каче-
ства, опасную для здоровья. 
Отсутствие сопроводитель-
ных документов означает, 
что такие товары никто не 
проверял. А еще незакон-
ная торговля создает усло-
вия для недобросовестной 
конкуренции по отноше-
нию к честным продавцам. 
   Чтобы выйти из тени и про-
давать законно продукцию, 
выращенную на своем участ-
ке, нужно получить справку 
о наличии подсобного хозяй-
ства или земельного участ-
ка. Такую бумагу выдадут 
в правлении садоводческо-
го, огороднического, дачно-
го некоммерческого объеди-
нения. После этого следует 
подтвердить регистрацию 
или встать на учет в органах 
местного самоуправления. 

Следующий шаг – заклю-
чение ветеринарной службы 
о соответствии продукции 
установленным требовани-
ям. Для этого нужно сдать 
ее на анализ специалистам. 
Стоимость такой услуги со-
ставляет от 21 до 200 руб. 

А затем продавец может 
сам выбрать ту точку, где хо-
чет торговать, и заключить 
договор с организатором 
нужной площадки. Кстати, 
сегодня в Подмосковье рабо-
тают 108 розничных рынков, 
на которых можно реализо-
вать сельскохозяйственную 
продукцию. 

В регионе продолжают внедрять 
искусственный интеллект для 
автоматического выявления точек 
несанкционированной торговли. 
В ближайшее время к нейросети 
подключат еще три тысячи видео-
камер, сообщают в пресс-службе 
Министерства сельского хозяйства 
и продовольствия Московской об-
ласти. Каждая из них умеет выяв-
лять нарушения по специальным 
маркерам.

 [ НАТАЛИЯ СТАРЦЕВА

факт
В региональном Минсельхозпроде 
напоминают: продажа сельско
хозяйственных животных и 
продуктов животноводства без 
ветеринарных сопроводительных 
документов влечет наложение 
административного штрафа в 
размере от 3 тыс. до 5 тыс. руб., на 
должностных лиц – от 30 тыс. до 40 
тыс. руб., на юридических лиц – от 
300 тыс. до 500 тыс. руб.
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Нарушитель,  
выйди из тени!

ТЕХНОЛОГИИ ] Нейросеть помогает бороться со 
стихийной торговлей
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ПРОДАЖА МЕДА,  
НОВОГО УРОЖАЯ 2023 ПО  

ДОСТУПНЫМ ЦЕНАМ. 

9 АВГУСТА С 9.00 ДО 12.00 

МЕД ТЕРПКИЙ, ДУШИСТЫЙ, 
СОБРАН С ЛУГОВОГО РАЗНОТРАВЬЯ. 

ПРОШЁЛ СТРОГУЮ ПРОВЕРКУ КАЧЕСТВА.

По адресу г Солнечногорск ул. Почтовая д 29. 

1 кг 430  руб, 3 литра 2000 руб.
ОБЩЕСТВО ИНВАЛИДОВ.  
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ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ 
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ

Кадастровым инженером Копыловой Ириной Анатольевной 50-11-269, 
почтовый адрес: 141500  Московская область, г.Солнечногорск,  ул. По-
чтовая, д.33 , адрес электронной почты: irsen007@inbox.ru, тел. 8-917-
597-77-47, выполняются кадастровые работы  по уточнению местополо-
жения границ  и площади земельного участка с кадастровым номером  
50:09:0010514:19, расположенного по адресу: обл. Московская, р-н Сол-
нечногорский, СПК «Лесное», район дер. Чепчиха, уч-к 223. Заказчиком 
кадастровых работ является: Галяндин Сергей Владимирович;  Астрахан-
ская область, Черноярский район, с. Черный Яр, ул. Комиссара Савелье-
ва, д. 32, корп. А;  тел. +7 960-895-01-45.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местопо-
ложения границ земельного участка состоится по адресу: Московская 
область, г. Солнечногорск, ул. Тельнова 3/2, офис 131, 27 августа 2023 
года в 10 часов 00 минут. С проектом межевого плана земельного участ-
ка можно ознакомиться по адресу: Московская область, г. Солнечногорск, 
ул. Тельнова 3/2, офис 131. Обоснованные возражения по проекту ме-
жевого плана и требования о проведении согласования местоположе-
ния границ земельных участков на местности принимаются с   27 июля 
2023 года в 10 часов 00 минут.  по 27 августа 2023 года в 10 часов 00 ми-
нут Московская область, г. Солнечногорск, ул. Тельнова 3/2, офис 131.                                                                                      
Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется 
согласовать местоположение границы:

- правообладатель или любое заинтересованное в правах на земель-
ный участок лицо, земельный участок, расположенный по адресу: обл. 
Московская, р-н Солнечногорский, СПК «Лесное»,район дер. Чепчиха, 
уч-к 222;

- правообладатель или любое заинтересованное в правах на земель-
ный участок лицо, земельный участок, расположенный по адресу: обл. 
Московская, р-н Солнечногорский, СПК «Лесное»,район дер. Чепчиха, 
уч-к 224.

При проведении согласования местоположения границ при себе не-
обходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также докумен-
ты о правах на земельный участок. (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 
Федерального закона от 24 июля 2007 г.№221-ФЗ «О кадастровой дея-
тельности».

Кадастровым инженером Халиковой Юлией Николаевной, 141508, МО, Солнечногорский р-н, г. Солнечно-
горск, ул. Юности, дом 2, кв. 192, эл. почта kot12345678911@yandex.ru, тел.: 8-916-787-06-71, № квалификацион-
ного аттестата  69-12-526, № регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую дея-
тельность, 18042, в отношении земельного участка с кадастровым номером 50:09:0050624:514, расположенного 
по адресу: МО, Солнечногорский р-н, д. Тебеньки, СНТ «Тебеньки» СЭМЗ, участок 113, выполняются кадастровые 
работы по уточнению местоположения границ земельного участка. Кадастровый квартал, в котором располо-
жен участок: 50:09:0050624.

Заказчиком кадастровых работ является: Шумова О.А, 141508, МО, г. Солнечногорск, мкр.Рекинцо, д. 22, кв. 
65, телефон: 8-962-942-81-22.

Собрание заинтересованных лиц по поводу согласования местоположения границ состоится по адресу: 141500, 
МО, г.о. Солнечногорск, г. Солнечногорск, ул. Лесная д. 1/17, стр. 1а, офис 7, 28.08.2023 г. в 10:00. 

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 141500, МО, г.о. Солнечно-
горск, г. Солнечногорск, ул. Лесная д. 1/17, стр. 1а, офис 7.

Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности,  и обо-
снованные возражения о местоположении границ земельных участков  после ознакомления с проектом меже-
вого плана  принимаются с 28.07.2023 г. до 28.08.2023 г. по адресу: 141500, МО, г.о. Солнечногорск, г. Солнечно-
горск, ул. Лесная д. 1/17, стр. 1а, офис 7.

Смежные земельные участки, в отношении местоположения границ которых производится согласование: МО, 
Солнечногорский р-н, д. Тебеньки, СНТ «Тебеньки» СЭМЗ, уч. 112, кадастровый квартал 50:09:0050624.

При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяю-
щий личность, а также документы о правах на земельный участок  (ч.12 ст.39, ч.2 ст.40 Федерального закона от 
24 июля 2007г. № 221-ФЗ «О кадастровой деятельности»).

Кадастровым инженером Полынцевым Алексеем Георгиевичем (МО, г.Солнечногорск,ул.им Тельнова, д.5, ком-
ната 20  адрес электронной почты: sodsg@mail.ru,  тел.8-926-220-34-75; номер регистрации в государственном 
реестре лиц, осуществляющем кадастровую деятельность -7867) выполняются кадастровые работы в отноше-
нии земельного участка с кадастровым номером 50:09:0020208:124, расположенного по адресу: Московская об-
ласть, Солнечногорский район,   д. Тимоново, участок №56; кадастровый квартал 50:09:0020208.

Заказчиком кадастровых работ является: Грунин Дмитрий Витальевич, зарегистрированный по адресу:РФ, 
Московская область, Солнечногорский район, д. Тимоново, д.56; телефон  8-926-166-06-21 

Собрание   заинтересованных   лиц   по   поводу   согласования   местоположения   границ состоится по адресу 
МО, г. Солнечногорск, ул. им Тельнова, д. 5, комната 20 « 29 » августа 2023 г. в  11   часов    00    минут.

С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу:  МО, г.Солнечногорск, ул. им 
Тельнова, д.5, комната 20.

Требования о проведении согласования местоположения границы земельного участка на местности и обо-
снованные возражения о местоположении границы земельного участка после ознакомления с проектом меже-
вого плана принимаются с «08» августа  2023 г. по « 24 » августа 2023 г по адресу: МО, г.Солнечногорск, ул. им 
Тельнова, д.5, комната 20    

Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение границ: 
обл. Московская, район Солнечногорский, д. Тимоново, участок №55 с кадастровым номером 50:09:0020208:702, 
а также все участки, имеющие общую границу с земельным участком с кадастровым номером 50:09:0020208:124; 
кадастровый квартал 50:09:0020208. 

При   проведении  согласования   местоположения  границ  при   себе   необходимо   иметь  документ, удосто-
веряющий личность, а также документы о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Фе-
дерального закона от 24 июля 2007 г №221-ФЗ «О кадастровой деятельности».).

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ  
МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА

Кадастровым инженером Звездовой Еленой Григорьевной,  СНИЛС 076-172-680 80, почтовый адрес: 141508, Москов-
ская область, Солнечногорский район, п. Сенеж,  д. 81,  адрес электронной почты: sun.geostar@mail.ru, контактный теле-
фон: 8-916-111-39-79,  номер регистрации в государственном реестре  лиц, осуществляющих кадастровую деятельность,  
6635, выполняются кадастровые  работы  в отношении  земельного участка с   КN50:09:0050437:2,  расположенного: обл. 
Московская, р-н Солнечногорский, СНТ «Восход» в р-не п. Поварово, участок 2,  кадастровый квартал  50:09:0050437 

Заказчиком кадастровых работ является  Смольяков Дмитрий Николаевич, почтовый адрес: 124460,  г. Москва, г. Зе-
леноград, к.1136, кв.13,  контактный телефон: 89035775388.

Собрание по поводу  согласования  местоположения границ состоится по адресу: 141500, Московская область, г. Сол-
нечногорск, ул. Тельнова, д. 3/2, 4 этаж, оф. 48 28 августа  2023 г.  в  12:00.  С проектом межевого плана земельного  участ-
ка  можно  ознакомиться  по адресу: 

141500, Московская область, город Солнечногорск, улица Тельнова, д. 3/2, 4 этаж,  оф. 48.
Требования о проведении согласования  местоположения границ земельного участка на местности  и обоснован-

ные возражения о местоположении границ земельного участка после ознакомления с проектом межевого плана  при-
нимаются с 27 июля 2023 г.  по 28  августа  2023 г.,  по адресу:  141500, Московская область,  г. Солнечногорск,  ул. Тель-
нова, д. 3/2, оф. 48.

Смежные земельные участки правообладателями которых требуется согласовать местоположение границы: земель-
ный участок, расположенный по адресу: Московская область, г.о. Солнечногорск,  д.п. Поварово, СНТ «Восход», уч. 3.  

При согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-
же  документы  о правах на земельный участок  (ч.12 ст. 39, ч. 2 ст.40 ФЗ от 24.07.2007 г. №221-ФЗ «О кадастровой дея-
тельности».

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА
 Кадастровым инженером Звездовой Еленой Григорьевной, СНИЛС 076-172-680 80, почтовый адрес: 141508, Москов-

ская область, Солнечногорский район, пос. Сенеж, дом 81, адрес электронной почты: sun.geostar@mail.ru, контактный 
телефон: 8-916-111-39-79, номер регистрации в государственном реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятель-
ность, 6635, выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с КN 50:09:0060209:136, расположен-
ного по адресу: Московская область, Солнечногорский район, д. Радумля, потребительский кооператив «Лужок», уча-
сток №3, квартал 50:09:0060209. 

 Заказчиком кадастровых работ является Ефанова Надежда Викторовна, почтовый адрес: 141532, Московская обл., 
Солнечногорский р-н, д. Радумля, ДЭУ-11, д.1, кв.8, контактный телефон: 89099929992. Собрание по поводу согласова-
ния местоположения границ состоится по адресу: 141500, Московская обл., г. Солнечногорск, ул. Тельнова, д. 3/2, офис 
48 28 августа 2023 г. в 13:00.

 C проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: 
141500, Московская обл., г. Солнечногорск, улица Тельнова, дом 3/2, оф. 48.
 Требования о проведении согласования местоположения границ земельного участка на местности принимаются 

и обоснованные возражения о местоположении границ земельного участка после ознакомления с проектом межево-
го плана принимаются c 27 июля 2023 г. по 28 августа 2023 г., по адресу: 141500, обл., г. Солнечногорск, ул. Тельнова, д. 
3/2, оф. 48.

 Смежные земельные участки, с правообладателями которых требуется согласовать местоположение границы: Мо-
сковская обл., г.о. Солнечногорск, д. Радумля, СНТ «Лужок», уч. 19. 

 При согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а так-
же документы о правах на земельный участок (ч.12 ст. 39, ч. 2 ст.40 ФЗ от 24.07.2007 г. №221-ФЗ «О кадастровой деятель-
ности».

ИЗВЕЩЕНИЕ О ПРОВЕДЕНИИ СОБРАНИЯ О СОГЛАСОВАНИИ МЕСТОПОЛОЖЕНИЯ 
ГРАНИЦЫ ЗЕМЕЛЬНОГО УЧАСТКА 

Кадастровым инженером Серебренниковым Дмитрием Александровичем, почтовый адрес: 123308, г.Москва, ул.Демьяна Бедного, д.6, кв. 
32, электронная почта serebro310@yandex.ru, тел. 8-909-9056710, № регистрации в гос. реестре лиц, осуществляющих кадастровую деятель-
ность, 297, выполняются кадастровые работы в отношении земельного участка с кадастровым номером  50:09:0000000:191884, расположен-
ного Московская область, Солнечногорский район, д.Задорино, д.13 .

Кадастровый квартал, в котором расположен участок :  50:09:0050507.
Заказчиком кадастровых работ является: Спиридонов И.В. адрес: Московская обл.,  г. Химки, ш. Куркинское, д.6, кв.176  тел.  8(916)5624400
Собрание по поводу согласования местоположения границы земельного участка состоится по адресу: г.Солнечногорск, ул.Тельнова, д.10, 

офис 223 28.08.2023г в 10 часов.
С проектом межевого плана земельного участка можно ознакомиться по адресу: Московская обл.,  г. Химки, ш. Куркинское, д.6, кв.176.
Требования о проведении согласования местоположения границ земельных участков на местности принимаются с  28.07.2023г. по 

28.08.2023г.
Обоснованные возражения о местоположении границ земельных участков после ознакомления   с проектом межевого плана принима-

ются с 28.07.2023г. по 28.08.2023г по адресу: г.Солнечногорск, ул.Тельнова, д.10, офис 223.
При проведении согласования местоположения границ при себе необходимо иметь документ, удостоверяющий личность, а также доку-

менты о правах на земельный участок (часть 12 статьи 39, часть 2 статьи 40 Федерального закона от 24 июля 2007г. 221-ФЗ «О кадастровой 
деятельности»).
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